

## Soziales Schulprojekt der Klassen 7a & 7b - ein Schüler berichtet -

Einige Schüler unserer Klassen 7a und 7b haben im Schuljahr 2011/2012 zusammen mit unserem Lehrer Herr Franz fünf große und zwei kleine Holzstühle in der schuleigenen Werkstatt, der „fabrik“, angefertigt. Ziel war es diese Stühle Kindern mit Handicap in einem inklusiven Kindergarten in Crailsheim zu schenken.



Diese Holzstühle wurden aus verschiedenen Holzplatten angefertigt, die unser Lehrer für uns zugeschnitten hat. Anschließend haben wir auf den Platten unsere Bohrpunkte eingezeichnet und danach die Löcher gebohrt. Dann haben wir die Stühle sauber geschliffen und anschließend einmal durchlackiert. Die zweite Lackierung hat unser Techniklehrer übernommen.

Eine Woche später hat ein Teil der Gruppe kleine Platten aus Holz angefertigt, die zum Verstellen der Fußabstellhöhe dienen. Die andere Gruppe hat die Stühle mit den fertigen Teilen zusammengebaut.





Als wir alles fertig hatten, sind wir an einem Donnerstag mit vollgepackten Bussen nach Crailsheim gefahren. Dort haben wir die Stühle an einem Kindergarten für Kinder mit Handicap abgeliefert.

Es war einfach schön zu sehen, dass die Kinder sich sehr über die Stühle gefreut haben.



**Beteiligte Schüler:**

Lars Wiedmann, Yves Buchholz, Moritz Kellermann, Philo Klein, Marcus Mayer, Dominic Hinderberger, Sven Kosmalla, Nico Weihbrecht, Alexander Böhm, Aaron Lustig, Lukas Kuhnert, Lennard Schmidt